



良かったこと
「24時間テレビ」

24時間テレビの観覧ハガキが当たり、武道館まで行ってきました。今年はKAT-TUNがメインパーソナリティということもあり、25万通もの応募があったそうです。武道館には募金をしようと待っている人の列がすごかったです。夕方の4時半集合で、中に入れたのが6時過ぎだったので結構待ちました...!!中に入ったらやはり色々な機材があり、ステージの立ち位置などに印をしているスタッフもいて、テレビということを実感しました。最初、撮影が始まる前に、徳光さんや篠原涼子さん達が出てきて挨拶をしました。そして本番が始まり、KAT-TUNがでてきたら、KAT-TUNのライブか!?!と思うくらい会場が盛り上がりました!!土曜日の観覧時間は、本番が始まってからスペシャルドラマまでの3時間くらいだったので、あっという間に時間が過ぎちゃいました。でも、ドラマが始まったら、会場の人達だけの為にKAT-TUNが歌を歌ってくれてすごく盛り上がりました。すごく楽しかったです!!来年のメインパーソナリティは誰になるんでしょうね??

悲しかったこと
「日焼け」



皆さん、今年の夏は海に行きましたか?
私はお盆休みに久しぶりに海へ行ってきました!!日焼け止めを塗ったんですけど、やっぱり焼けました...。真っ赤になって、服が擦れるだけですごく痛かったです。その後は、皮が剥けて汚い肌になってしまいました.....。
それでも来年もまた海に行きたいです!!

最近食べた旨いもの

8月といえば花火&祭りですよね!!私は祭りの屋台が大好きです。そして、今年デビューしたのが玉せんです。今まで食べたことがなくて、初めて食べたんですけど、おいしかったです!!アメリカンドックも大好きです!!



乗ってみたい
アトラクション

1位 タワー オブ テラー

東京ディズニーシーに新しく出来たアトラクションです。フリーホール系は苦手なんですけど、ディズニーのなら乗ってみたいです!!

2位 ええじゃないか

富士急ハイランドに新しく出来たアトラクションです。テレビで見ているだけですごく怖そうなんですけど、載ってみたいです!!乗った後、足がガクガクですね(笑)

3位 FUZIYAMA

またまた富士急ハイランドのアトラクションです。中学の修学旅行で行って、最初は乗る気だったんですけど、高さや速さにビビってけっきょく乗れませんでした...。
今度こそは絶対乗ってみせます!!

メッセージ

最近、待合室の冷房が新しくなりました!!新しいエアコンなのですごく効きがいいです。もし寒いと感じたら、お気軽にスタッフに声を掛けて下さい
こちら、患者さんに快適に過ごしていただくために空調管理には十分注意していきます!!